

Religiöse Toleranz von klein auf gelebt

Christliche Feste und Rituale haben in den Pfarrcaritaskindergärten einen festen Platz im Jahreskreislauf. Da unser Kindergarten auch von muslimischen Kindern besucht wird, ist es uns im Sinne von gelebter Toleranz und einer offenen Werthaltung ein wichtiges Anliegen, auch etwas über andere Religionen und Kulturen zu erfahren.

Aufeinanderzugehen beruht immer auf Gegenseitigkeit, und Kinder zeigen in dieser Hinsicht eine bewundernswerte und vorurteilsfreie Offenheit!

Anfang Mai besuchte uns Frau Yalcinkaya im Kindergarten Bergstraße und erzählte den Kindern von der türkischen Kultur, ihren wichtigsten Festen und Wissenswertes vom Islam.



Für die Kinder war es sehr spannend zu sehen, dass es unterschiedliche Orte und Formen des Betens und Feierns gibt.





Mit großer Begeisterung haben wir zu türkischer Musik getanzt, und Frau Yalcinkaya hat mit uns auch einige Wörter Türkisch gelernt.

Wir freuen uns, daß unsere Musiksammlung nun auch türkische Musik und türkische Kinderlieder umfaßt!